

清流

変えてくれた ありがとう

いよいよ平成30年度も終わろうとしています。この一年間、甲佐小学校の教育活動に多大なるご支援、ご協力をいただきましたことに心から御礼申し上げます。お陰様で、PTA活動を含めた学校教育活動は、ほぼ計画どおり、確実な成果を残して推進することができました。本当にありがとうございます。

そろそろ、熊本でもさくらの開花宣言がありそうです。毎年思いますが、暖かくなるのは嬉しいことですし、春が近づくと明るい気分にもなりますが、同時に、どこかで寂しさを感じる時期でもあります。それは、卒業や転勤等があり、別れの季節でもあるからです。

<p>卒業おめでとうございます。</p> <p>上 の 言 葉 は 、 明 治 時 代 の 思 想 家 「 中 村 天 風 」 と い う 人 の 「 誓 詞 」 （ ち か い 」 の 言 葉 で す。 皆 さ ん に は 、 ま た 早 い 内 容 で 、 実 践 す る の は 難 し い と 思 い ま し た が 、 皆 さ ん な ら こ の 言 葉 に 込 め ら れ た 思 い は 理 解 す る こ と が で き る だ ら う と 思 い 贈 る 言 葉 と し て 選 び ま し た。</p> <p>私もこの言葉のように一日一日を過ごしたいと努力していますが、なかなかうまくいきません。しかし、目指す姿として、心に刻んでおくことはとても大切です。目指す姿がなければ、目指す方向すら分らないからです。この言葉でなくてもいいのです。皆さんには、自分が目指したい、人としての姿をしっかりと見据え、それに向かって努力し続けてほしいのです。皆さん方二十九名は、明るく、前向きで回りに気配りができる素晴らしい最上級生でした。この一年間、リーダーとして頑張ってくれたことに心から感謝します。</p> <p>実は、皆さんの今の姿は、私の期待どおりなのです。詳しくは、明日の卒業式で話します。本当にありがとうございます。</p>	<p>卒業生へ贈る言葉</p> <p>福田 雅也</p>
--	------------------------------

今日は、6年生の修了式でした。式では、明治から昭和にかけての思想家・実業家「中村天風」の言葉を引用して話をしました。上に掲載しているのは、その内容を短くまとめたものです。少し難しい内容なので、卒業生の心にどこまで届いたのか分かりませんが、私の思いをを真っ直ぐに伝えたいと思い話しました。

また、上の内容とは別に、私が、今年の卒業生に御礼とともに一番伝えたいのは次の短い言葉です。

変えてくれた ありがとう

この言葉は、上の文章の中にある「実は、皆さんの今の姿は、私の期待どおりなのです。詳しくは、明日の卒業式で話します。」という文章とつながっています。ですから、詳しい話は、明日の式辞の中で伝えたいと思います。6年生以外の保護者の方々や卒業式に参加されない方々には、直接お伝えできる機会がなく残念なのですが、この内容だけは、ぜひ式辞の中でだけ、直接卒業生に向けて伝えたいと考えています。

これまで、甲佐小学校の顔として、学校を引っ張ってくれた29名の卒業生。最上級生として一生懸命に頑張る姿や、頼りがいのある姿がありました。

29名の卒業生おめでとう
…君たちはもっている 変える力を…